



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA



#### COMISION DE CALIDAD DE CENTRO

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

### ACTA de la SESIÓN ORDINARIA de la COMISIÓN de CALIDAD DE CENTRO (CCC) celebrada el 18 de JUNIO de 2024

El martes día 18 de junio de 2024 a las 9:30 horas da comienzo la reunión que se celebra de manera híbrida, presencial en la Sala de Juntas de la Facultad de Farmacia y por videoconferencia con los puntos del orden del día que se detallan a continuación. Con antelación suficiente y a través de la web de la Facultad, se facilitó la documentación necesaria para el desarrollo de la reunión,

**Asisten:** Sánchez Polo, Manuel, Ocaña Peinado, Francisco, Ramírez Tortosa, M<sup>a</sup> del Carmen; los coordinadores de grado Samaniego Sánchez, Cristina; PAS Chacón Almeda, Juan; García Jiménez, Carlos; PDI Lopez-Viota Gallardo Margarita; Rodriguez Bourzas Paula; estudiantes: Fernández Álvarez, Lola y finalmente como representante de empleadores, Díaz García, Ricardo.

Excusa su ausencia: Sánchez Martin, Rosario; Cruz Lopez, Olga y Martin García, Juan Manuel.

#### ORDEN DEL DÍA

##### 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

El acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad de Centro, de fecha 27 de febrero de 2024, se aprueba por asentimiento ([Acta Extraordinaria 08-04-2024](#)).

##### 2.- Informe del Decanato

La vicedecana informa que un año más, se han convocado las fechas para la defensa de los TFG (convocatoria ordinaria) de los tres grados que se imparten en el centro (Tribunales: 11 para el grado en Farmacia, 5 para el grado en NHD y 2 para el grado de CTA) siendo convocados un total de 57 profesores y 234 estudiantes. Todo ello ha sido anunciado en la página web así como por correo electrónico atendiendo al Plan de Comunicación y al Sistema de Garantía de la Calidad del Centro. También se informa que el tribunal TFG para la defensa en inglés de los trabajos, se ha convocado ya que los estudiantes están interesados en optar al International Certificate in Pharmacy dando cumplimiento al objetivo estratégico ([PE-EE.II.01-08](#)). Así mismo se informa que los estudiantes de último curso están llevando a cabo sus prácticas externas con normalidad en Farmacias Comunitarias, Hospitales, empresas según el grado al que pertenecen y que el 3-4 de julio se llevará a cabo la evaluación ECOE para ver si los alumnos han adquirido las competencias en las prácticas llevadas a cabo por los estudiantes del Grado en Farmacia dando cumplimiento al objetivo [PE-EE.III.02-04](#).

Por otro lado, la vicedecana informa que se ha realizado el video promocional de la Facultad dando cumplimiento al objetivo estratégico [PE.EE.V.05-08](#), y que el 3-4 de julio se llevará a cabo la evaluación. Finalmente se informa que ya han sido aprobadas



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**



#### **COMISION DE CALIDAD DE CENTRO**

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

las modificaciones no sustanciales de cada uno de los grados que se imparten en la Facultad.

### **3.- Análisis de Recursos materiales y servicios de apoyo al proceso de enseñanza-aprendizaje.**

La vicedecana recuerda que siguiendo el [cronograma de la Comisión de Calidad de Centro](#) la comisión debe evaluar las necesidades docentes y recursos materiales que se demandan para el curso 2024-25. Se crea la necesidad de mejorar la sala de estudio así como adquirir el material necesario para preparar el ECOE. La vicedecana informa que ya ha sido aprobado en CAE en las sucesivas reuniones celebradas en el 2024 dichas actuaciones con el fin de favorecer los recursos y servicios de todos los grupos de interés. Además, para el buen desarrollo de las prácticas y tras la buena experiencia con la instalación del Agua Purificada en los laboratorios de la zona B se plantea el llevar a cabo la instalación de dicho servicio a la zona A dando cumplimiento al objetivo estratégico [PE-EE.VII-16](#).

### **4.- Revisión y Seguimiento semestral del Plan Estratégico 2022-25**

La vicedecana comunica que el informe semestral del [Plan Estratégico 2022-2025](#) correspondiente al año 2024 se encuentra subido en la página web de la Facultad. De dicho informe y seguimiento se van a rendir cuentas en Junta de Facultad el 27-06-2024 tal y como se refleja en la convocatoria de la Junta publicada en la página web. La vicedecana felicita a todos los grupos de interés y en especial a los miembros del equipo decanal por el buen desarrollo que hacen del Plan Estratégico 2022-25 al tener ya cumplidos el 73.13% de los objetivos propuestos en dicho plan y haber mantenido los ya cumplidos. En el Anexo I se recoge un resumen de los valores metas que ya se han conseguido en estos 6 meses del 2024.

### **5.- Elaboración de instrucciones para facilitar y homogeneizar la actualización y gestión de las guías docentes de las asignaturas de los títulos de Grado (Farmacia, Nutrición Humana y Dietética y Ciencia y Tecnología de los Alimentos) para el curso 2024/2025.**

La Vicedecana de Calidad informa que previo al análisis y validación de las Guías Docentes para cada uno de los Grados que se imparten en la Facultad se ha consensado establecer unas directrices para los profesores con el fin de homogeneizar la elaboración de las guías y los criterios de análisis y validación por parte de los coordinadores (Ver Anexo II) que fueron publicados en la web y por correo electrónico según el Plan de Comunicación.

### **6.- Revisión, Análisis y Seguimiento del Plan de Mejora del Centro y Política de Calidad**

La vicedecana informa del Plan de Mejora del Centro recordando las nuevas acciones de mejora que se generaron con el informe de gestión



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**



#### COMISION DE CALIDAD DE CENTRO

Facultad de Farmacia <http://farmacia.ugr.es>

- 1.-Criterio 5: Asesoramiento y orientación académica recibida (Estudiantado)  
**SGC-P-019393**-Aumentar el grado de satisfacción del estudiantado en el asesoramiento y orientación académica del mismo
- 2.-Criterio 5: Carácter internacional de la formación recibida (Egresados).  
**SGC-P-019394**- Aumentar las satisfacción del egresado con el carácter internacional de la formación recibida

Para cumplir con dichas acciones la CCC está elaborando acciones formativas encaminadas a asesorar y orientar al estudiante en el curso académico 2024-25 dándole carácter internacional. La CCC analiza que se esta cumpliendo con la Política de Calidad de Centro.

#### **7.- Informe y aval para la solicitud presentada a la I Convocatoria ordinaria de equipos docentes para la formación inicial del profesorado y equipos docentes de formación continua (FEDO).**

Llegados a este punto la vicedecana informa que se ha convocado por parte de la UCIP el I programa FEDO. Para ello, la CCC estima que han de presentar solicitudes los equipos de formación complementaria del profesorado que llevan trabajando mucho tiempo con gran éxito en la Facultad (Equipo Docente Multidisciplinar y el equipo Docente Tutor-Acción). La comisión CCC considera de gran interés las acciones formativas que presentan ambos equipos y propone algunas según los acciones de mejora del centro. Finalmente, la comisión avala ambas solicitudes alineadas con el Plan de Mejora del Centro así como con los objetivos estratégicos [PE.EE.V.01-04](#), [PE-EE.V.02-06](#), [PE-EE.V.02-07](#).

Por otro lado, se informa de la nueva convocatoria extraordinaria de la UCIP para el curso 2024-2025 de proyectos PID. La vicedecana indica que se han recibido 4 solicitudes, dos de modalidad B y dos de C. La CCC atendiendo al objetivo estratégico [PE-EE.V.01-04](#), considera de gran interés los proyectos de innovación docente presentados y acuerda avalar por unanimidad todos ellos. La vicedecana destaca que entre las dos convocatorias correspondientes al año 2024 se han solicitado 17 PID en el centro igualándose a los solicitados en el año 2023.

#### **8.- Información y aval de las solicitudes presentadas para el Plan Microcred implantado por el Ministerio de Educación para el desarrollo de microcredenciales universitarias.**

La vicedecana informa que se han presentado 3 solicitudes correspondientes a: Farmacovigilancia (Coordinador Miguel Romero Pérez), Farmacogenómica (Coordinador Antonio Sánchez Pozo y Sistemas Personalizados de Dosificación (SPD) (Coordinador José Antonio García López). La comisión considera de gran interés las tres propuestas presentadas y acuerda por unanimidad avalarlas.

#### **9.- Revisión, análisis y seguimiento del buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones del Centro**



**UNIVERSIDAD  
DE GRANADA**



#### **COMISION DE CALIDAD DE CENTRO**

**Facultad de Farmacia** <http://farmacia.ugr.es>

La vicedecana informa que según el objetivo [PE-EE.I-08](#) el buzón de quejas, sugerencias y felicitaciones continua funcionando de manera dinámica. En este punto y realizando un análisis desde la última vez que se reunió la CCC (febrero) se informa que no se han recibido quejas, felicitaciones o sugerencias estando por tanto al día según Reglamento de Régimen Interno del Centro.

#### **9.- Ruegos y preguntas**

No existen ruegos ni preguntas.

Finalmente, la vicedecana de Calidad y Sostenibilidad agradece a los miembros de la comisión su colaboración. A las 11.15 horas se levanta la sesión.

Granada, 18 de Junio de 2024

Fdo.: M<sup>a</sup> del Carmen Ramirez Tortosa  
Vicedecana de Calidad y Sostenibilidad  
Universidad de Granada  
Campus Universitario de Cartuja, s/n  
<http://farmacia.ugr.es/>